



**UNA VISITA EN SINTONÍA.** El secretario de Estado de EE UU, John Kerry, inició ayer una visita oficial de dos días a España. Anoche exhibió la buena relación mutua en la reunión con su homólogo, José Manuel García-Margallo, quien le regaló una guitarra española, que Kerry hizo ademán de tocar. / M. B. (POOL) PÁGINA 18

## El PSOE promete medidas para reforzar el carácter laico del Estado español

Su programa incluye la reclamación de bienes apropiados por la Iglesia y el impuesto de edificios no destinados al culto

ANABEL DÍEZ, **Madrid**  
El PSOE ha incluido en su programa electoral un paquete de medidas para reforzar el carácter laico del Estado español. Si llega a la presidencia del Gobierno, Pedro Sánchez reclamará a la Iglesia católica los bienes que ha inmatriculado desde 1998 cuya propiedad no pueda demostrar o el pa-

go del impuesto de todos aquellos edificios que no estén destinados al culto. El líder socialista reabre así el debate so-

**Los socialistas sancionarán a clientes de la prostitución**

bre las relaciones con la Iglesia, muy demandado desde su partido y que el Gobierno de Zapatero nunca llegó a abordar. Dentro de esa senda hacia la laicidad, el PSOE también tiene previsto elaborar "un protocolo para organizar actos de Estado de carácter civil", según se establece en el borrador del programa. PÁGINA 15

Los bodegueros esperan una devaluación para reflotar un negocio en caída

## El vino argentino mira a las urnas

CARLOS E. CUÉ, **Mendoza**  
La economía argentina vive pendiente de los resultados de las elecciones presidenciales del próximo domingo. A la espera de un cambio de Gobierno, las industrias aguantan la respiración, entre ellas la del vino, que ha sido uno de los motores de las exportaciones desde 2002, cuando Argentina entró en

una grave crisis. En la capital del vino, Mendoza, rodeada por los Andes, los empresarios aguardan una devaluación a cargo del Ejecutivo entrante para recuperar los niveles de negocio de antaño. Este es el peor ejercicio para una industria que ha sufrido como pocas la crisis y que ahora mira con esperanza a las urnas. PÁGINA 8



## El Gobierno y las FARC se unen para buscar a los desaparecidos

El proceso de paz en Colombia da otro paso con la creación de una Unidad de Búsqueda de unas 25.000 víctimas

JAVIER LAFUENTE, **Bogotá**  
El proceso de paz en Colombia sigue dando pequeños pasos hacia la firma de un acuerdo definitivo que acabe con 50 años de conflicto. El Gobierno y las FARC acaban de subir un nuevo escalón con el acuerdo para buscar conjuntamente a los desaparecidos. El Centro de Memoria Histórica cifra en más de 25.000 a este grupo de víctimas. Ambas partes crearán una Unidad de Búsqueda de Personas Desaparecidas (UBPD), dirigida por un colombiano, que ofrecerá información sobre la posible ubicación de los desaparecidos, y que facilitará la entrega de sus restos a los familiares. En esta labor contará con la ayuda de la Cruz Roja Internacional.

La reparación de las víctimas es uno de los puntos más importantes en las negociaciones que se desarrollan desde hace tres años en La Habana. Después del reciente acuerdo sobre la justicia transicional, la guerrilla y el Gobierno se han centrado en este aspecto, y contarán para ello con la participación de organizaciones de víctimas, defensores de derechos humanos e instituciones especializadas.

Aquellos que contribuyan con información a la labor de esta Unidad de Búsqueda podrán beneficiarse de un tratamiento especial en materia de justicia, un punto que ha sido crucial a la hora de reforzar el proceso de paz. Gobierno y

FARC han dado ya varios pasos en la reparación de las víctimas, como el desminado conjunto y la creación de una Comisión de la Verdad. PÁGINA 7

## Merkel ofrece avances en su adhesión a la UE

ANDRÉS MOURENZA, **Estambul**  
El primer ministro turco, Recep Tayyip Erdogan, logró ayer arrancar el compromiso de Alemania de favorecer la entrada de su país en la Unión Europea a cambio de reforzar el control sobre la ola de refugiados sirios en marcha hacia el corazón de Europa. Tras su reunión con el dirigente turco en Estambul, la canciller Angela Merkel aceptó impulsar el proceso de adhesión y acelerar la liberalización de visados para los ciudadanos de Turquía. Erdogan también solicitó "apoyo" a Francia, Reino Unido y España para garantizar la ampliación de la UE. PÁGINA 3

### deportes



## Argentina llega a las semifinales del Mundial de rugby

Los Pumas vencen con autoridad por 43-20 a Irlanda y se enfrentarán el próximo domingo a Australia por un puesto en la final.

**La vida de Messi sin fútbol y con muletas**

**Gabriela Sabatini: "Dejé el tenis para no odiarlo"**